

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim, Dengan menyebut nama Allah Yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang. Segala puji bagi Allah SWT, Tuhan seluruh alam yang selalu memberikan rahmat serta nikmatNya kepada kita semua yang dalam hal ini khususnya kepada peneliti sehingga peneliti dapat memperoleh kemudahan dalam menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengemasan Isu Infrastruktur Terkait Citra Pemerintah Kabupaten Gresik (Studi *Framing* pada Media *Online* Radar Gresik) “ sebagai salah satu syarat untuk memperoleh Gelar Sarjana Ilmu Komunikasi (S.I.Kom) Program Studi *Digital Public Relations*.

Peneliti juga mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada kedua orang tua yaitu Ayahanda tercinta yaitu Bapak Syahrial Makaramah yang selalu menjadi motivasi bagi peneliti dalam menghadapi masalah-masalah yang terjadi dalam kehidupan, serta ibunda tercinta yakni bunda Ika Fridayati yang selalu memberikan semangat dan kasih sayangnya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian ini. Terimakasih untuk kalian berdua yang selalu ada untukku,aku mencintai kalian. Tidak lupa peneliti ucapkan terima kasih kepada Universitas Telkom, khususnya Program Studi Digital Public Relations Fakultas Komunikasi dan Bisnis atas kesempatan dan didikan yang telah diberikan selama ini.

Peneliti menyadari bahwa dalam proses penelitian skripsi mendapatkan arahan,bimbingan,kritik serta bantuan dari berbagai pihak. Dengan itu,peneliti mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang turut membantu menyelesaikan penelitian ini hingga selesai. Dalam kesempatan ini, izinkan peneliti untuk mengucapkan terima kasih kepada:

- 1 Bapak Prof. Dr, Adiwijaya, S.Si., M.Si. selaku Rektor Telkom *University* beserta jajarannya,yang telah bekerja keras membangun Telkom University menjadi lebih baik dan dapat dikenal hingga kancah internasional.
- 2 Ibu Ade Irma Susanty, Ph.D selaku Dekan Fakultas Komunikasi dan Bisnis Universitas Telkom,yang telah memberikan dedikasi kepada Fakultas Komunikasi dan Bisnis hingga FKB menjadi salah satu fakultas terbaik untuk menuntut ilmu komunikasi (Hubungan Masyarakat).
- 3 Ibu Dr. Tita Melia Milyane, S.Sos., M,M.Pd. selaku Kepala Program Studi S1 Digital Public Relations yang telah memberikan ilmu,wawasan,pemahaman serta pengalamannya selama peneliti melaksanakan studi di Fakultas Komunikasi dan Bisnis,Universitas Telkom.
- 4 Bapak Dr. Dedi Kurnia Syah Putra, S.Sos.I., M.I.Kom selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan arahan,motivasi serta meluangkan waktu untuk membimbing peneliti hingga dapat menyelesaikan skripsi ini dengan sebaik mungkin. Terimakasih atas ilmu yang telah bapak berikan, semoga Allah senantiasa memberikan kemudahan dalam segala urusan yang sedang bapak jalani.
- 5 Bapak Razie Razie Razak, S.Sos., M.I.Kom. CIQaR. selaku Dosen Wali Pr 43-03 yang dengan sabar selalu menjawab pertanyaan-pertanyaan seputar perkuliahan sedari peneliti semester satu sampai semester akhir. Semoga kesabaran serta kebaikan yang bapak berikan dibalas oleh Allah SWT.
- 6 Darin Kartika Makaramah selaku adik kandung peneliti, terima kasih karena telah menjadi adik serta anak yang baik dan mau mematuhi perkataan serta arahan dari

orang tua, semoga kita sukses dunia dan juga akhirat sehingga dapat membuat ayah dan bunda bangga.

- 7 Zafira Wanda dan Chikodo yang selalu memberikan semangat, mengingatkan penulis untuk tidak telat makan dan menemani penulis selama proses penelitian ini berlangsung, sehingga penelitian ini dapat selesai dengan baik dan pada waktu yang tepat.
- 8 Terima kasih untuk sahabat-sahabat “Pejuang Lembang” yang sudah peneliti anggap seperti saudara, terima kasih karena telah mengisi hari-hari peneliti dengan kebahagiaan dan tawa selama peneliti menimba ilmu di Telkom *University*, semoga kita bahagia, sukses dan sehat selalu.
- 9 Terima kasih untuk *Mister* Rizal Nahrawi selaku komisaris PT. Bumi yang sudah memberikan bantuan-bantuannya kepada peneliti selama proses studi sehingga peneliti lancar dalam mengerjakan dan menyelesaikan tugas-tugas yang diberikan kepada peneliti. Semoga *Mister* sehat, lancar rezekinya dan bahagia selalu.
- 10 Terima Kasih untuk keluarga besar peneliti yang selalu memberikan dukungan serta doa kepada peneliti selama peneliti merantau dan melakukan studi di Telkom *University*. Dukungan serta doa kalian membuat peneliti bersemangat dalam menjalankan serta menyelesaikan studi ini.

Akhir kata peneliti menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu peneliti mengharapkan kritik atau saran yang membangun dari berbagai pihak. Peneliti berharap, semoga penelitian ini dapat memberikan manfaat bagi peneliti dan semua pihak.

Bandung, 4 Agustus 2023



Sulthan Syahputra Makaramah